



PRESSEMITTEILUNG

Nr.186/GP

24.06.2015

TERMINHINWEIS: Gesundheitsministerin Huml eröffnet Luisenburg-Festspiele 2015 - Staatsempfang zum Auftakt der Jubiläumsspielzeit "125 Jahre Luisenburg-Festspiele" in Wunsiedel

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml wird am kommenden Freitag die Luisenburg-Festspiele 2015 in Wunsiedel eröffnen. Zum Auftakt der diesjährigen Jubiläumsspielzeit "125 Jahre Luisenburg-Festspiele" hält die Ministerin in Vertretung des Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer ein Grußwort

**am Freitag, 26. Juni 2015, 20:00 Uhr,
Luisenburg-Festspiele, 95632 Wunsiedel.**

Sprechen werden außerdem der Bürgermeister von Wunsiedel, Karl-Willi Beck, und der Intendant der Festspiele, Michael Lerchenberg. Im Anschluss wird der "Sommernachtstraum" von William Shakespeare aufgeführt. Es folgt ein Staatsempfang zur Eröffnung um 22:30 Uhr in der Luisenburg- Gastronomie.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.

Der Termin ist auch gut für Fotoaufnahmen geeignet.